
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

A Vereadora que o presente subscreve, observadas as disposições regimentais
apresenta o seguinte pedido de informação;

De acordo com informações apuradas nas escolas de educação infantil,
privada e gestão compartilhada, o SENALBA CAXIAS, busca informações
relacionadas às demandas que estão listadas abaixo.

Rede Privada:

1 - Existe a dificuldade de acesso à informações em relação ao edital de
Chamamento Público nº 193-2020. Onde é possível encontrar informações deste
processo e qual setor é responsável em fornecer retorno a possíveis dúvidas?

2 - Em relação ao chamamento de 2020, quando serão encaminhadas as
crianças para escolas credenciadas?

3 - Quais são os motivos da existência de diferenças de valores das vagas da
defensoria e do credenciamento?

4 - As turmas de berçário das escolas privadas não conseguem manter as
crianças com o valor que é pago, e na educação infantil gestão compartilhada, não
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foram ofertadas novas vagas, gerando dificuldade de manutenção do serviço.
Existe um acompanhamento dessa demanda por parte do Poder Público? Qual é a
alternativa pensada para a resolução deste problema?

5 - Em relação à recomendação feita pelo Ministério do Trabalho e
Procuradoria no Município de Caxias do Sul, junto ao Ministério do Estado do Rio
Grande do Sul e Promotoria da Educação de Caxias do Sul, as recomendações
estão sendo cumpridas pelas escolas privadas?

6 - O chamamento n.º 248/2018, no pedido de informação solicitado pelo
sindicato SENALBA Caxias do Sul no dia 02/04/2019 detalha que foram
compradas em 2018, pelo chamamento 068/2017, 1.533 vagas e foram compradas
em 2019 pelo chamamento 248/2018, 1962 vagas, totalizando 3.495 vagas na
educação infantil, quantas vagas foram compradas pelo chamamento 193-2020?

7 - Os chamamentos utilizam um valor de reajuste com referência ao índice
anual do IGP-M. Qual é o índice de reajuste deste ano? Em qual o indicador este
índice está baseado?

8 - O dinheiro destas economias que dificultam e precarizam os serviços estão
sendo aplicados em qual local?

9 - Analisando o contexto da educação infantil privada em Caxias do Sul,
existe a real possibilidade de fechamento de várias instituições, tendo em vista que
não há condições de manutenção de seus serviços. Como consequência, além de
gerar desemprego e falta de renda aos profissionais da educação e outros
envolvidos nas escolas, as crianças e famílias ficarão desamparadas. Caso isso
ocorra, onde serão encaminhadas estas crianças?

 10 - Em relação ao aumento da demanda, o que o Poder Público vem
projetando para garantir o acesso à educação infantil por parte das crianças que
estão atualmente desassistidas?

Gestão Compartilhada:

11 - O direito à insalubridade não vem sendo garantido aos profissionais.
Como será resolvido esta situação?

12 - Quais as motivações pelas quais os TACs de 2019 e 2020 não foram cumpridos e
onde eles podem ser encontrados?

Caxias do Sul, 09 de Julho de 2021; 146° anos de Colonização e 131° anos de Emancipação
Política.
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